
 

 

令和４年河南町議会９月定例会議 一般質問通告書(１日目)       

 

２番 議席番号１番 議会議員  髙田 伸也 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１．まちの活性化について (1) 本町が保有する普通財産の活用に対する基本

方針は 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 町内の様々な跡地の再編整備計画や有効活用

に向けた概算スケジュールについて 

(3) 大宝地区の活性化と「かなんこども園」の跡地

活用について 

(4) 大阪芸術大学と地域住民の連携について 

２．ふるさと納税について (1) 本町の「ふるさと納税」拡大に向けた具体的な

取り組みについて 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

３．カナちゃんコインの展開

について 

(1) 現時点における展開状況と実績について 町  長 

副 町 長 

担当部長 
(2) 第５弾の展開計画と課題について 

４．自治会運営の課題につい 

 て 

(1) 地域住民・行政による公園の管理について 町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 地域の防災対策を含めた、緊急時の自治会の役

割と町の支援について 

５．地域公共交通の利便性の

向上について 

(1) カナちゃんバスの運行ルートについて 町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) カナちゃんバスの年末年始の運行について 

(3) やまなみタクシーの運行の見直しについて 
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